

祝成人 367人の門出を祝う

成人おめでとございます。

町成人式が1月10日、中央公民館で行われました。おそろいの袴や鮮やかな晴れ着に身を包んだ新成人367人(男性194人、女性173人)が希望に満ちあふれた表情で大人の仲間入りをしました。新成人代表の西銘祐二さん(南風原中)は、「今日という日を境に、私たち成人一同は、大人への仲間入りを果たします。今までは違い行動や言動に責任が課せられます。その事を忘れず使命感をもっていきましょう。」と成人となった喜びや決意を話しました。



新成人メッセージ 西銘祐二さん



前半司会を担当した富山沙由希さんと石島恭介さん



かすりの女王から新成人へ花束贈呈がありました(左から)與座アレックスさんと具志堅華恵さん



成人の皆さん、選挙に行こう!



町明るい選挙推進協議会から、新成人の皆さんに記念品と選挙のパンフレットを配布し、政治と選挙に関心を持ってもらうようアピールしました。

母の思いを込めて



町交通安全母の会は、祝いの気持ちを込めて作った絆のお守りを新成人ひとりひとりに手渡し、新たな門出を祝いました。



わが家のアイドル



なかおら そうま
仲村 颯馬
平成 27 年 2 月 23 日
母：沙織 父：準也(字照屋)

誰からも愛される子に
なっぺね★

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

名古屋グランパスを たくさんの花で迎えよう! 花いっぱい運動♪

名古屋グランパスを花いっぱいでお迎えするために、花いっぱい運動が1月9日、11日に役場市民広場にて開催されました。会場には大勢の方々が名古屋グランパスキャンプを盛り上げるために参加しました。今回植えた花は1月30、31日で会場周辺に設置し、2月3日から来町する名古屋グランパスを花いっぱいでお出迎えます。



花いっぱい運動の様子

新春マラソンでさわやかに走り初め♪

1月10日に第36回新春マラソンが開催されました。黄金森陸上競技場を出発点に小学生以下2km、中学生以上5km、高校生以上10kmの3コースで行われました。小学生以下から一般の方まで500人余の方が参加し、新春の走り初めを楽しみました。



みんなそれぞれのペースで頑張りました。

はえばる NEWS

東新川災害時避難施設が 完成しました。

東新川災害時避難施設(字新川584番地 環境の杜隣)がこのほど完成し、昨年12月13日に落成式及び祝賀会が行われました。大城隆東新川自治会長は、「東新川災害時避難施設の建設は、長年にわたる自治会員の悲願でありました。本日ここに盛大に記念式典を開催でき、大変喜ばしく思います。」と喜びを述べました。



昨年12月に完成した東新川災害時避難施設

な～でえらの安全はな～でえらで守る! ◆な～でえら出発式◆

宮平区で、年末年始の交通事故「0」を呼びかける「な～でえら出発式」が昨年12月21日に行われました。字公民館で行われた式典では、交通安全・地域安全標語15点を表彰、その後道ジュネーを行い、交通安全・地域安全を呼びかけました。大勢の区民が参加し、な～でえらの安全はな～でえらで守ることを再確認しました。



道ジュネーを行い、交通安全を呼びかけました。